



*Lebt wohl, ihr Berge meiner Heimat,
lebt wohl, ihr Täler und die Höhn,
ich habe euch so gern bewandert
und werde euch nie wiederseh'n.*

Traurig im Herzen, aber dankbar für die
schöne gemeinsame Zeit, nehmen wir
Abschied von unserem lieben Vater,
Schwiegervater, Opa, Uropa und Onkel

Herrn

Friedrich Baumgartinger

Gemeindebeamter i. R.

Bad Ischl, Siriuskoglgasse 24

zul. Bezirksseniorenheim Maxquellgasse

der am Mittwoch, dem 14. März 2018, im 85. Lebensjahr von Gott, dem
Herrn, zu sich gerufen wurde.

Ein Leben voll Liebe zur Natur und den Bergen hat seine Vollendung
gefunden.

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Verstorbenen wird am Montag,
dem 19. März 2018, um 13 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.
Anschließend findet die Verabschiedung statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Theresia und Christian Rader, Friedrich Baumgartinger,
Christian und Martina Baumgartinger

Kinder und Schwiegerkinder

Daniela, Nicole und Markus, Melanie und Radivoje, Michelle;
René, Jacqueline, Marcel; Gerald

Enkel

Jacqueline, Sarah, Benjamin, Angelina

Urenkel

im Namen aller Verwandten

A-5350 Strobl, Salzburger Straße 150

Bestattung Anlanger